

Diputados franceses dan voto de confianza al nuevo primer ministro



París, 13 dic (RHC) El nuevo primer ministro de Francia, Bernard Cazeneuve, consiguió superar hoy una moción ante la Asamblea Nacional, cuya mayoría le dio su voto de confianza para desempeñarse como jefe de Gobierno durante los próximos meses.

Con 305 votos a favor y 239 en contra, el político socialista salió airoso del examen en el Parlamento y logró el aval para ejercer el cargo hasta el dos MIL 17, cuando debe finalizar el quinquenio de mandato del presidente François Hollande.

Cazeneuve pronunció un discurso político ante los legisladores en el cual subrayó como sus prioridades de trabajo la seguridad, el desempleo y la preparación del país para el futuro.

El extitular de Interior fue nombrado primer ministro la semana pasada tras la renuncia de Manuel Valls, quien dejó el gobierno para dedicarse a su candidatura electoral con vistas a las presidenciales del 2017.

(Agencias de Noticias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115345-diputados-franceses-dan-voto-de-confianza-al-nuevo-primer-ministro>



Radio Habana Cuba